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Abstract (en)
[origin: WO9207621A1] A radiofrequency energy source (12) supplies electromagnetic energy to the applicator (14) which acts as an electrode.
A control circuit (26) contains a comparator (42) which is connected to a temperature sensor (20) and a temperature reference device (44) for
comparing the actual tissue temperature level with a desired temperautre level and provides control signals to the energy source (12) for controlling
the output to the applicator. A second electrode (96) provides a current return for the heating current from applicator (14). A sheet or sheath of
insulation material covers the applicator (14) insulating it from the tissue; the thickness of the sheet or sheath may be varied to provide uniform
tissue heating along the length of the applicator.

Abstract (fr)
L'invention utilise une source d'énergie haute fréquence (12) pour fournir une énergie électromagnétique à l'applicateur (14), lequel fonctionne
comme électrode. Un circuit de commande (26) contient un comparateur (42) qui est connecté à un capteur de température (20) et à un dispositif
de référence de température (44), en vue de comparer le niveau de température effectif des tissus avec un niveau de température desiré, et il fournit
des signaux de commande à la source d'énergie (12) pour réguler la sortie d'énergie vers l'applicateur. Une seconde électrode (96) assure un retour
de courant pour le courant chauffant à partir de l'applicateur (14). Une feuille ou une gaine de matériau isolant recouvre l'applicateur (14) pour
l'isoler des tissus. On peut faire varier l'épaisseur de la feuille ou de la gaine isolante pour assurer un échauffement uniforme des tissus sur toute la
longueur de l'applicateur.
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